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far sì che iorni soddisfatto uà voto così generalmente mani. 
festatOj per non dire una necessità generalmente sentita. 

PHJBSIIÌENTE . Avverto l'onorevole Buttini che il pro-
getto di legge a cui allude, non solo è già stato presentato, 
ma è in via di esame alla Commissione. 

KATTAZZS , ministro dell'interno. Io mi unisco, non solo 
al desiderio, ma anche alle parole dell'onorevole Bottini. 
Vorrei soltanto che queste, invece di rivolgerle al ministro 
dell'interno, le avesse rivolte alla Commissione, la quale, è 
incaricata dell'esame di quel progetto. 

I membri di quella Commissione possono rendermi giu-
stizia, se io «articolarmente non l'abbia più volte sollecitata 
ad occuparsene. Essa ha già tenuto molle sedute, ed attende 
ancora qualche schiarimento che fra qualche giorno sarò in 
grado di poterle dare. Io spero che fra breve la medesima 
compirà il suo lavóro, e fin d'ora prego la Camera che, 
quando sia presentata la relazione, voglia decretare l'urgenza 
per questo progetto di legge. 

AKKIIJIJF ©. io debbo dichiarare a nome della Commis-
sione che ho l'onore di presiedere, stante la malattia del suo 
presidente, che essa si occupa incessantemente del progetta 
che fu dal ministro presentato ; che tenne molte sedete e 
continua alacremente i suoi lavori : essa chiese dei dati sta-
tistici al Ministero ; ma, sebbene la compilazione di questi 
possa esigere qualche tempo, tuttavia ìa Commissione conti-
nua a lavorare. L'onorevole interpellante e la Camera sanno 
di quale e quanta importanza sia la legge presentata, e loro 
noa recherà meraviglia che non sia il progetto in istato di 
relazione, sebbene la Commissione abbia già tenute molte 
sedute. 

Essa si farà debito di riferire il piò presto possibile „ 
dopo avuti i dati statistici richiesti. Questi dati il signor 
ministro ha partecipato alla Commissione ieri di non potere 
trasmettere prima della metà dei mese di marzo ; perciò sol-
tanto dopo tal epoca la Commissione potrà compiere il suo 
lavoro. 

BUTTISI . Io sono ben contento che un commissario della 
Commissione abbia dato queste spiegazioni ; in questo modo 
il paese sarà tranquillato a questo riguardo. Se avevo fatta 
quest'istanza si è perchè ho ì'esperieaia dell'anno passato, 

In cui, quantunque questa legge venisse presentata, tuttavia 
non venne mai in discussione. 

FBESiDENfK. Prego i signori deputati di fermarsi dopo 
la votazione delia legge, perchè si potrebbe ancora disca« 
tere quella per la costruzione di un polverificio a Possano. 

Si procede allo squittinio segreto sul complesso della legge 
che autorizza varie divisioni e provisele a contrarre prestiti 
e ripartire sovrimposte. 

Risultamelo delia votazione : 

Votanti . . . . . . . . . . . . . . 109 
Maggioranza . . . . . . . . . . . . 88 

Voti favorevoli . . . . . . . 94 
Voti contrari . 15 

(La Camera adotta.) 

L'ordine del giorno porta la discussione per la costruzione 
di un polverificio a Fossano. 

La discussione generale è aperta... 
Mi ss fa osservare che la Camera è ben lungi dall'essere in 

numero ; quindi ìa discussione sa questa legge sarà riman-
data a lunedì. 

Avvertirò intanto la Camera che ìa legge relativa alia fon-
deria dell'arsenale di Torino essendo stata dichiarata d'ur-
genza, sarà posta in discussione dopo quella sul polverificio 
di Fossano. 

La seduta è levata alle ore 8. 

Ordine del giorno per la tornata di lunedì ; 

1° Rinnovamento degli uffizi ; 
2° Discussione del progetto di legge per ìa costruzione di 

un polverificio presso Fossano ; 
3° Progetto di legge per opere alla fonderia dell'arsenale 

di Torino ; 
4° Discussione del progetto di legge per l'istituzione di 

tribunali di commercio in Cagliari e Sassari ; 
Discussione del progetto di legge per la riforma della 

tassa degl'interessi. 


